

N-tech CS

100% Meta-Aramid

techX
PERFORMANCE THREADS

	70	80/2
1000	x	x
118	x	
450	x	
503	x	
222	x	
216	x	
663	x	

Rohstoffbedingte
Farbabweichungen
sind möglich.
Subject to raw
material colours
may vary

	70	80/2
273	x	
815	x	
816	x	
821	x	
1222	x	
416	x	
4000	x	

N-tech CS 70 und 80/2 sind schwer entflammbar, nicht schmelzende, selbstverlöschende Näh- und Stickfäden von großer Hitzebeständigkeit, hergestellt aus langstapeligen Meta-Aramid-Schnittstapel-Fasern der Marke DuPont™ NOMEX® für hohe Temperaturen. Der Zersetzungspunkt liegt bei ca. 370 °C. Für Stickereien empfiehlt sich N-tech CS 70 als Oberfaden, der etwas gröber als eine Stickgarnstärke 30 ist. Als Stickunterfaden sollte das feinere N-tech CS 80/2 gewählt werden, dessen Feinheit einer Stickgarnstärke 40 entspricht.

N-tech CS 70 and 80/2 are heat-resistant, non-melting, self-extinguishing sewing and embroidery threads of low inflammability, made from long cut staple spun meta-aramide fibres of the brand DuPont™ NOMEX® for high temperatures. The decomposition-temperature of N-tech is app. 370 °C.

N-tech CS 70 should be used as upper thread for embroideries and corresponds to an embroidery ticket nr. 30. As bobbin thread we recommend the thinner N-tech CS 80/2, which corresponds to an embroidery ticket nr. 40.